

# Vortragsabend

## Die Reformation und die Heiligen

### Ein Beitrag zum Reformationsjahr 2017

Stimmt es, dass Luther die Heiligen abschaffte? Entzündete sich nicht an der Reliquienverehrung die Reformation? Ist hier ein Trennungsgrund zwischen katholisch und evangelisch gegeben?

Gerade im Reformationsjahr 2017 - das mittlerweile von Deutscher Bischofskonferenz und Evangelischer Kirche Deutschlands in ökumenischer Verbundenheit begangen wird – lohnt es sich, genauer hinzusehen: Wie sahen Luther und die Reformatoren die Heiligen und ihre Verehrung? Wie steht die protestantische Tradition heute dazu? Und gibt es ökumenische Anknüpfungspunkte, um das Thema Heilige für die Gegenwart fruchtbar zu machen?

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus

Albert-Schweitzer-Straße 2 , Ottobrunn

Donnerstag, 28.9.2017 – 20.00 Uhr

**Referent: Prof. em. Dr. Gunter Wenz**

Evangelische Fakultät, LMU

Institut für Fundamentaltheologie und Ökumene

Gebühr: 5,-- Euro